

XL Campeonato Mundial de Mus

CALIFORNIA 2017

Septiembre 3 de 2017

Acta complementaria de reunión de delegados

Siendo las 9.05 AM se da comienzo a la reunión complementaria de delegados asistiendo las siguientes personas.

Argentina sr.: Fernando Ocariz

Canadá sr. Angel Iribarren

Chile sr. Juan Carlos Lago

EE.UU. Sres. Pierre Etcharren y Jose Urrutia

Francia sr. Andre Lalanne y Laurent Leiciaguecahar

México sr. Pablo Mendiburu

Uruguay sr. Jose Antonio Ariztegui

Venezuela srta. Ainara Larrañaga

Se encuentran presentes también como oyentes los sres. Julio Garcia Denis de Uruguay, Mariano Larrañaga de Venezuela y Peio Urrutia de EE.UU.

Se procede a leer el acta de la primera reunión de delegados del día 206 de Agosto de 2017 siendo aprobada de manera unánime.

Se conversa de los temas pendientes que quedaron en esa acta en primer lugar acerca de que Francia adelante su mundial al año 2019 para poder dejar a Uruguay como organizador del mundial de 2020. Se le cede la palabra al delegado de Francia sr. Andre Lalanne quien informa que luego de conversar con Jean Claude Elissalde y la federación Francesa de Mus están dispuestos a adelantar su mundial para el 2019 en ciudad a definir lo que es aprobado por unanimidad de los presentes. Además el delegado de México sr. Pablo Mendiburu informa que él se haría cargo del mundial para el año 2021 en la ciudad mexicana de San Miguel de Allende asegurando así el futuro de los próximos 4 Mundiales de acuerdo al siguiente orden. 2018 Argentina en la ciudad de Macachin, 2019 Francia ciudad a definir, 2020 Uruguay ciudad por definir y 2021 México en San Miguel de Allende.

Uruguay, a través del sr. Julio Garcia Denis, manifiesta las problemáticas que se tienen para la organización de un torneo como este en el sentido de la recaudación de los dineros ya que por intermedio de los bancos es muy caro el cobro de estos perjudicando al país organizador. Sugiere que los pagos se hagan en el lugar de destino en efectivo lo

que se discute de acuerdo a las experiencias anteriores acordando que será decisión del país organizador la manera del cobro de las inscripciones, no obstante de esto, se acuerda retomar conversaciones con el gobierno vasco y sus planes de subvenciones y ayudas para ver como pueden ayudar a que este tipo de campeonatos perduren en el tiempo ya que lo consideramos, también, parte de nuestra cultura y tradiciones. Por esto se designa al sr. Juan Carlos Lago en su calidad de secretario general para que tome contacto con quien corresponda para ver que tipo de ayuda se puede conseguir.

Se conversa respecto al nivel que deben tener los delegados de cada país participante en el sentido de poder servir bien en su calidad de arbitro, esto debido a que algunos no tuvieron un buen desempeño debido a desconocimiento de como se hacía y también del reglamento vigente. Por esto se tiene una discusión acerca de la representatividad tanto de jugadores como de delegados efectuándose una votación que aprueba por siete votos a favor y dos en contra que los jugadores y delegados deben obligatoriamente ser representativos y vivir en el país al cual van a representar y ser integrantes de una Euzkal-Etxea de manera de ser consecuentes con nuestros mundiales que, según sus estatutos, son de Colectividades Vascas. Además, será obligación de cada país el capacitar a su delegado para un buen desempeño como árbitro en las partidas que se les asigne. El delegado de México sr. Pablo Mendiburu, plantea la posibilidad de permitir el ingreso a la pareja ganadora del Master que se realiza en España. El Master de Mus de España es un torneo en el que participan muchas parejas (cerca de 300 si no me equivoco) y se juega en distintos lugares del país siendo organizados por el sr. Jesus Gonzalez (alisa Txutxin) a quien tuvimos la posibilidad de conocer en al pasado mundial de Mus realizado en Donostia 2016 mientras se jugaba una de sus partidas en el casino de Bilbao. Como intercambio de esto, Txutxin permitiría que el campeón de nuestro torneo ingresara de manera directa en el master que realiza él. Esto se sometió a discusión decidiendo por ocho votos a favor y uno en contra el no aceptar dicha propuesta principalmente porque ese tipo de torneos se aleja de nuestro horizonte ya que no son colectividades vascas y lo que perseguimos es mantenernos unidos como representantes de las diversas diásporas y ser consecuente con los principios con que se conformó nuestra asociación.

La tabla de posiciones final quedó conformada de la siguiente manera

LUGAR	PAIS	Ganados	Chicos
1	CANADÁ	8	5
2	EUZKADI	7	8
3	FRANCIA	7	4
4	ARGENTINA	6	8
5	VENEZUELA	6	7
6	CHILE	5	10
7	MEXICO	5	7
8	USA 2	4	12
9	USA 1	4	9
10	URUGUAY	2	13
11	CAMPEONES (Euzkadi)	1	12

Como cierre se les dá un gran aplauso a los organizadores por el tremendo esfuerzo y cariño que dedicaron a la realización de este gran campeonato

Siendo las 10.35 se pone término a esta reunión quedando pendiente su aprobación en el próximo Campeonato Mundial de Mus de Colectividades Vascas MACACHIN 2018